

Fecha 01.05.2015	Sección Estados	Página 18
----------------------------	---------------------------	---------------------

Gana mexicana en Yale torneo de debate interno

ANA BELÉN NEGRETE

En los 67 años que la Universidad de Yale lleva realizando su torneo de debate interno, The John Chester Adams Cup, éste jamás había sido ganado por un estudiante de nacionalidad no estadounidense... hasta ahora.

Montserrat Legorreta, alumna del **Tecnológico de Monterrey** campus Santa Fe, se convirtió en la primera extranjera en hacerlo.

“Fue una experiencia extremadamente importante, dado que el debate competitivo es una pasión en mi vida”, relata Montserrat sobre lo alcanzado en la escuela de New Haven.

El debate en el que sobresalió, cuenta, trató sobre la hegemonía de EU a nivel mundial.

“El punto era probar o no probar que la hegemonía de EU ya no es tal”, explicó la estudiante de octavo semestre de Relaciones Internacionales.

En su caso le tocó, pues los temas se sortean, no se escogen, defender la postura de que ya no existe una hegemonía estadounidense.

Esa experiencia fue la más importante que vivió Montserrat durante el año que pasó estudiando en New Haven.

“Para mí, estar de intercambio en una de las mejores universidades del mundo, y además ganar el torneo interno, fue como un sueño”, destaca.

La alumna de 22 años llegó a estudiar a New Haven como parte del Programa Internacional de Honores en Yale.

